

2025年4月30日  
Heartseed 株式会社

## デンマーク王国訪日使節団との交流について

Heartseed 株式会社(本社:東京都港区 代表取締役社長:福田恵一、以下 Heartseed)は、2025年4月24日に大阪・関西万博で実施されたデンマーク王国のナショナルデーにおいて、フレデリック 10 世国王およびブスコウ産業・ビジネス・金融担当大臣との交流の機会を賜りました。

本交流は、デンマークを代表するグローバルファーマであるノボ ノルディスク A/S 社が、当社と他家 iPS 細胞由来心筋球(HS-001・HS-005)の開発・製造・販売において全世界での独占的技術提携・ライセンス契約を締結し、共同で事業を着実に推進していることを背景に、日本とデンマーク間におけるライフサイエンス企業の代表的な連携事例としてご紹介いただくべく、在日デンマーク大使館よりご要請を受け実現したものです。同日、当社戦略ファイナンス・IR室の増田シニアマネージャーがフレデリック 10 世国王に謁見し、日本とデンマークの架け橋となる当社とノボ ノルディスク A/S 社との事業提携に対し、温かい激励と期待のお言葉を賜りました。

また、前日の4月23日には、ブスコウ大臣が、日本を代表するライフサイエンス・エコシステムの一つである一般社団法人ライフサイエンス・イノベーション・ネットワーク・ジャパン(LINK-J)を訪問されました。これに際し、当社取締役 CFO の高野が、当社の事業概要、ノボ ノルディスク A/S 社とのパートナーシップ、さらにバイオベンチャー創業におけるエコシステムや官民連携の重要性についてご説明いたしました。



(4月24日)フレデリック 10 世国王との謁見  
左から国王、ブスコウ大臣、Novo Nordisk Foundation  
の Amit Kakar 氏、増田



(4月23日)ブスコウ大臣へのご説明  
左手前がブスコウ大臣、右手前が高野

当社は引き続き、心筋再生医療の開発を通じて、当社の先進的な再生医療技術を国内外に広く発信し、より多くの患者さんに希望を届けるとともに、日本の医療・ヘルスケア産業の国際的なプレゼンス向上にも貢献してまいります。

## 【Heartseed について】

Heartseed は心筋再生医療の実現化を目指して設立されたバイオベンチャーで、2024 年7月に東京証券取引所グロース市場に上場しました(証券コード 219A)。iPS 細胞から高純度の心室型心筋細胞を作製する技術、投与技術や iPS 細胞の作製方法など、心筋再生医療の普及に必要な多数の独自技術を有しています。

これまでに「Japan Venture Awards 2021」において「科学技術政策担当大臣賞」を、「大学発ベンチャー表彰 2021」において「文部科学大臣賞」を、Asia-Pacific Cell & Gene Therapy Excellence Awards (ACGTEA) 2022 において、Most Promising Pipelines Award を、特許庁主催「第 4 回 IP BASE AWARD」のスタートアップ部門においてグランプリを、2025 年1月には、「第7回日本研究開発医療大賞 スタートアップ賞」を、2025 年4月には、「知財功労賞経済産業大臣表彰」を受賞しております。

より詳細な情報は[ウェブサイト](#)、[LinkedIn](#)、[YouTube](#)をご覧ください。

---

### 本リリースに関するお問い合わせ先

Heartseed 株式会社 取締役 COO・広報担当 安井 季久央  
〒105-0023 東京都港区芝浦 1-2-3 シーバンス S 館 5F  
TEL: 03-6380-1068 FAX: 03-6457-4895 [press@heartseed.jp](mailto:press@heartseed.jp)